

LA FEMME ADULTERE DU NOUVEAU TESTAMENT

C.G. Jung

Séminaire Visions.

Conférence IV - 3 juin 1931

"Et pour la pauvre femme adultère du Nouveau Testament de résoudre la question de savoir comment être décente et en même temps une prostituée était une chose assez dure pour son petit bout d'esprit, naturellement elle se sentait inégale et est devenue indécente, et puis elle a eu des sentiments d'infériorité.

Donc ce que le Seigneur a fait pour elle, c'était de changer son système afin qu'elle puisse accepter le fait et se sentir encore rachetée.

Tu n'es pas racheté par la repentance, tu restes le même vieux @TAG, parce que par la repentance tu n'es pas changé ; tu peux te faire baptiser, mais ce n'est pas un vrai changement. Il doit s'agir d'un changement complet du système, d'une acceptation des choses qui étaient inacceptables auparavant.

Lorsque vous acceptez le fait de votre infériorité, cela vit avec vous, vous l'êtes aussi, mais pas exclusivement ;

Vous n'êtes pas seulement blanc, une partie est noire, mais les deux font l'homme entier.

Ce n'est pas effacer la substance blanche quand on accepte le noir, au contraire ; c'est seulement quand on ne peut pas que les choses vont mal, quand il n'y a rien d'autre que du blanc et rien que du noir. C'est tout simplement névrosé. Le remède évangélique est donc très sage.

Le Christ a aidé la femme à s'accepter telle qu'elle était, et c'est ce que l'Animus fait ici lorsqu'il assume le geste du Christ. "